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内容概要

本书所选歌曲是根据《普通高中英语课程标准》有关在高中阶段开设选修课的精神，并在认真理解《
普通高中英语课程标准》的基础上编写而成的。
它贴近你的生活，生动活泼，新老交替，趣味盎然。
它愿成为你身旁的朋友，在你困乏无味时，给你慰籍，予你欢愉。
谁不想侃侃而谈英语语句呢？
那就停下脚步，听一曲律动节拍，唱一首不老情歌。
让你的胸怀装下整个世界，做一个文化开阔、内心丰盈的人吧！
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Unit 1　Yesterday Once More  Puff，the Magic Dragon  Try to RememberUnit 2　I Believe I Can Fly  When
You Believe  HeroUnit 3　Heal the World  We Are the World  Blowing in the WindUnit 4　Take Me Home
，Country Roads  500 Miles Away from Home  Home，Sweet HomeUnit 5　Mama  Lemon Tree  Que Sera
SeraUnit 6　I Swear  Auld Lang Syne  Thank You for Hearing MeUnit 7　Colors of the Wind  Circle of Life  The
Vanishing RaceUnit 8　Tie A yellow Ribbon Round the Old Oak Tree  Rhythm of the Falling Rain  Because You
Loved MeUnit 9　Hand in Hand  The Cup of Life  ReachUnit 10 Paloma Blanca  Let It Be  JambalayaUnit 11
Don't Cry for Me，Argentina  Edelweiss  Rivers of BabylonUnit 12 Here Comes Santa Claus  Rocking Around the
Christmas Tree  These Are the Special TimesVocabulary
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